

Osterfreizeit mit jede Menge Kinder der OG Dortmund-Mitte

Stockbrot und Eier suchen im NFH Theegarten

Schon seit vielen Jahren fahren wir mit unserer Ortsgruppe Dortmund-Mitte auf Osterfreizeit. Auch in diesem Jahr stand diese Freizeit auf unserem Programm und dieses Mal ging es nach Siegen in das Naturfreundehaus Theegarten.

Durch unsere neuen Mitglieder – junge Familien mit Kindern – wehte allerdings in den letzten zwei Jahren ein neuer frischer Wind durch unsere Freizeiten. Die Kleinen im Alter von zwei bis acht Jahren geben jetzt den Ton an.

Im Naturfreundehaus wurde der große Saal zum Spielsaal und der Spielplatz am Haus war dauerbespielt. Der Freitag war noch regnerisch und wir besuchten dick eingepackt mit dichtem Regenzeug den Müngstener Brückenpark. Die zahlreichen Spielgeräte am Wegesrand ließen bei den Kleinen das schlechte Wetter schnell vergessen.



Am Samstag ging es dann nach Wuppertal, wo eine Fahrt mit der Schwebbahn anstand. Wir schwebten also mit der Bahn über die Wupper und die Kinder hatten allerhand Spaß dabei.



Am Abend wartete dann das große Abenteuer Stockbrot backen am Feuer auf sie. In einer großen Feuerschale wurde ein Feuer angefacht und das Stockbrot gebacken. Na ja, manches Brot hatte am Ende etwas zu viel Röstaromen. Andere würden wohl sagen es war verbrannt, aber wir lernen ja noch!



Der Ostersonntag startete natürlich mit einem traditionellem Eier suchen im Wald. Das war ein riesen Spaß für alle. Es wurde gefühlt jeder Baum genau unter die Lupe genommen, ob sich hier nicht vielleicht doch ein Ei oder ein anders kleines Geschenk versteckte. Die Eier hatten wir übrigens am Sonntag vor der Fahrt bereits mit allen Kindern im Naturfreundehaus Brambauer in Lünen gefärbt. Auch kleine Osterbasteleien standen an diesem Termin auf unsere Tagesordnung.



Aber zurück zur Freizeit. Nachmittags besuchten wir noch Schloss Burg und um die Burg zu erreichen ging es mit einer Seilbahn nach oben. Nach diesem Abenteuer bestaunten unsere Kinder und wir die Burg mit ihren Ritterrüstungen und anderen mittelalterlichen Dingen.



Der Abend klang dann wieder am Feuer aus und Ostermontag ging es wieder nach Hause.



Eine schöne Freizeit war wieder einmal viel zu schnell beendet und die kleine Nele meinte daheim: „Ich will zurück in den Urlaub!“

Was soll ich sagen, „Wir auch!“

Ende